

DAS PROGRAMM

Viktoria Popova und Patrick Kutscha

Viktoria Popova war bereits 2022 zu Gast im Café International.

Die Ukrainerin lebt seit vielen Jahren in Konz. Sie arbeitet als Fotografin ('Artvik') und Design Künstlerin. 2024 hat sie die Hochschule Trier mit ihrem Debüt Konzert Musikalbum "Zugvögel" abgeschlossen. Die Arbeit schildert die Fluchtgeschichte von einem ukrainischen Flüchtling sowie dessen innerliche Reise von Trauer zu Akzeptanz und Hoffnung. Seit ihrer Kindheit macht sie Musik und arbeitet seit 2021 mit Patrick Kutscha zusammen. Zu ihrem Titel "Footprints in the Snow" ist bei YouTube ein Musikvideo zu finden.





Patrick Kutscha ist Pianist, Sänger und Songwriter. Der gebürtige Saarbrücker studierte dort und in Dublin Musik. Er arbeitet stilübergreifend: Er ging als Mitglied eines multikulturellen Ensembles auf Konzertreise nach Beirut und Damaskus, nahm am internationalen Summer Camp der Popakademie Baden-Württemberg teil, fertigte Auftragskompositionen für das Carillon des Saarbrücker Rathausturmes an und produzierte eine polystilistische Benefiz-CD für "Sulzbach hilft Benin e.V.

Mit seinem aktuellen Crossover-Programm "Music of the Night" gastiert der Saarburger zurzeit an verschiedenen Orten im Saarland und in Rheinland-Pfalz.

Heartchor Dillingen

Den Heartchor Dillingen gibt es bereits seit dem Jahr 2000. Er steht für eine abwechslungsreiche Mischung aus Gospels, modernen Lobpreis-Songs und aktuellen Popsongs. Thomas Bernardy ist der Chorleiter des Heartchors.



Chor der Syrisch-Aramäischen Gemeinde

Premiere beim Café International hat der Chor der Syrisch-Aramäischen Gemeinde aus Koblenz.

Gemeinsam mit Pfarrer Carlo Yachouh und Chorleiter Antuan Abu-Mansur freuen wir uns u. a. auf orientalische Klänge, die unser Café verzaubern.



Chor der frankophonen Gemeinde

Bisher trat die frankophone Gemeinde unter der Leitung von Abbé Claude Bonsou immer gemeinsam mit der anglophonen Gemeinde bei Café International auf. Erstmals sind sie nun mit ihrem eigenen Chor und Musiker*innen dabei.



Musiker und Chor der anglophonen Gemeinde

Wir freuen uns auch dieses Jahr wieder auf die Musiker*innen und Sänger*innen der anglophonen Gemeinde aus Saarbrücken.

Pater Anthony Antwi und seine Musiker sorgen mit ihren vor Lebenslust und -freude sprühenden Liedern für eine tolle Stimmung im Begegnungszelt. Sie sind seit vielen Jahren ein echtes Highlight des Café International.





Spanischsprachige Mission

Die spanischsprachige Mission unter der Leitung von Pfarrer Alexis Enrique Flores Pérez ist mit ihren Volkstänzen aus Südamerika immer wieder ein Hingucker beim CI und bildet traditionell den Abschluss des Cafés.

In farbenprächtigen Kostümen verbreiten die Tänzerinnen und Tänzer südamerikanische Lebenslust und Lebensfreude. Temperamentvoll und anmutig präsentieren sie Volkstänze aus Venezuela, Peru, Mexico und Bolivien.





Neben Musik, Tanz, Kaffee, Tee und Kuchen wollen wir uns in einer kleinen Talkrunde mit dem Thema 'Prekäre Arbeit' beschäftigen, eines der wichtigsten Themen, mit denen sich die KAB zurzeit beschäftigt.